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梅雨が明けて暑い毎日がしんどさを

倍増させていると思う今日この頃です。

今年は雨が多く、一時に降る雨の量

が一昔前とは全く違うようです。少し前

にも夜中に降った大量の雨が岡崎～山

東で浸水被害をもたらしましたし、最近

では九州地方で川の決壊が相次ぎ、津

波のような水の勢いが尊い命を奪うと

いう事態を引き起こしました。

災害対策のあり

方は川や道路の改

修と共にまちづくり

そのものを根本か

ら問い直し、自然と

どう共生するかと

いう視点で考える必要性を痛感してい

るところです。引き続き、市政のあり方

をみなさんと共に模索していきます。

６
月
議
会
報
告

６
月
１
２
日
～
２
９
日
ま
で
６
月
定
例
市
議
会
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
私
は
今
回
、
公
立
保
育
所
の
民
営
化
問

題
と
安
原
地
域
な
ど
公
共
交
通
対
策
に
つ
い
て
一
般
質

問
を
し
ま
し
た
。
全
体
の
議
案
は
１
７
件
中
３
件
に
反

対
し
、
１
４
件
に
賛
成
し
ま
し
た
。

衆
議
院
和
歌
山
１
区
予
定
候
補

で
す

く
に
し
げ
秀
明

７
月
１
６
日
、
東
京
・

代
々
木
公
園
で
開
か
れ
た

「
さ
よ
う
な
ら
原
発
１
０

万
人
集
会
」
に
行
っ
て
き

ま
し
た
。
開
会
時
に
１
０

万
人
を
超
え
て
い
る
と
発

表
さ
れ
、
そ
の
後
も
人
垣

は
重
な
っ
て
１
７
万
人
に

ふ
く
れ
ま
し
た
。

「
国
民
生
活
を
守
る
た

め
」
と
原
発
再
稼
動
の
必

要
性
を
野
田
首
相
が
説
明

し
て
も
、
官
邸
に
た
い
す

る
毎
週
金
曜
日
の
抗
議
の

声
は
止
み
ま
せ
ん
。
そ
し

て
今
回
の
大
集
会
と

原

、「

発
な
く
せ
」
の
声
は
ま
す

ま
す
熱
を
帯
び
て
い
ま

す
。福

島
の
事
故
の
原
因
究

7 / 16、集会後のパレード
に参加。翌日は近畿各府
県、福井県の党のみなさ
んと合同で、原発ゼロ、
自然エネルギー普及など要

。求で政府へ要請しました

明
が
途
上
で
あ
る
う
え
、

政
府
が
暫
定
的
と
し
た

安
全
対
策
に
お
い
て
は

電
力
会
社
に
そ
の
計
画

が
あ
れ
ば
よ
し
と
す
る
、

ず
さ
ん
な
や
り
方
で
再

稼
動
を
す
す
め
る
な
ど

容
認
で
き
る
わ
け
が
あ

り
ま
せ
ん
。

政
府
は
「
原
発
ゼ
ロ
」

を
決
断
し
、
省
エ
ネ
ル

ギ
ー
、
低
エ
ネ
ル
ギ
ー

社
会
へ
の
転
換
を
図
る

べ
き
で
す
。

(

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス)
地
域
バ
スの

導
入
に
つ
い
て

質
問

和
歌
山
市
は
今
後
、
本
格
的
な、

高
齢
化
社
会
を
迎
え
る
こ
と
か
ら

今
後
の
公
共
交
通
の
あ
り
方
が
問

わ
れ
て
い
ま
す
。
私
は
バ
ス
路
線

が
安
原
地
域
で
今
年
１
０
月
か
ら

廃
線(

亀
川
線)

に
な
る
こ
と
を
取

り
上
げ
、
市
の
公
共
交
通
に
対
す

る
考
え
方
を
質
し
ま
し
た
。

回
答

市
は
交
通
弱
者
等
の
移
動
手
段

を
確
保
す
る
こ
と
と
と
も
に
自
家

用
車
に
依
存
す
る
生
活
の
転
換
を

促
す
こ
と
が
課
題
で
あ
る
と
し
た

上
で
、
安
原
地
域
に
つ
い
て
は
バ

ス
路
線
に
変
わ
る
代
替
交
通
手
段

な
ど
の
対
策
を
地
元
自
治
会
と
協

議
す
る
と
答
え
ま
し
た
。
ま
た
、

地
域
バ
ス(

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス)

の
導
入
に
つ
い
て
は
、
安
原
地
域

の
住
民
の
方
々
が
熱
意
を
持
っ
て

い
た
だ
き
、
か
つ
合
意
を
得
ら
れ

た
ら
市
が
協
力
・
支
援
す
る
と
い

う
こ
と
で
す
。

公
立
保
育
所
の
存
続
を

質
問

市
立
河
西
保
育
所
は
園
舎
の
老
朽
化
に

伴
い
、
耐
震
性
を
備
え
た
新
園
舎
の
建

設
が
緊
急
課
題
で
す
。

と
こ
ろ
が
新
園

舎
の
建
設
に
つ
い
て
は
、
市
の
直
営
で

は
な
く
民
営
化
し
て
進
め
る
と
い
う
計

画
に
な
っ
て
い
ま
す
。
河
西
保
育
所
に

子
ど
も
を
預
け
て
い
る
保
護
者
の
み
な

さ
ん
は
い
ず
れ
も
こ
の
保
育
所
を
選
ん

で
入
所
さ
せ
て
い
ま
す
。
入
所
の
申
請

時
も
民
営
化
さ
れ
る
こ
と
は
説
明
さ
れ

て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。
公
立
保
育
所
と

し
て
現
在
の
保
育
を
継
続
し
て
受
け
た

い
と
い
う
保
護
者

の
思
い
に
真
摯
に

答
え
る
べ
き
で
は

な
い
か
と
質
し
ま

し
た
。

回
答

市
は
説
明
責
任

を
果
た
し
て
い
な
い
こ
と
を
認
め
、
強

行
す
る
こ
と
は
せ
ず
保
護
者
の
合
意
を

下
に
進
め
て
い
き
た
い
と
答
え
ま
し
た

が
、
民
営
化
の
方
針
に
つ
い
て
は
撤
回

せ
ず
、
保
護
者
の
理
解
を
求
め
る
と
い

う
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。

ま
た
、
新
園
舎
の
建
設
は
現
在
の
園

庭
を
利
用
し
て
建
設
す
る
と
い
う
計
画

に
な
っ
て
お
り
、
子
ど
も
た
ち
の
遊
ぶ

空
間
や
安
全
性
が
保
障
さ
れ
な
い
こ
と

か
ら
、
他
の
土
地
を
確
保
し
て
欲
し
い

と
い
う
保
護
者
の
要
望
に
も
応
え
る
よ

う
求
め
ま
し
た
。



大
津
市
の
い
じ
め

に
よ
る
自
殺
問
題

が
連
日
、
メ
デ
ィ
ア

で
大
き
く
報
道
さ

れ
て
い
ま
す
。

現
在
、
警
察
が
介
入
し
て
捜
査
し
て
い
る

段
階
で
す
が

加
害
者
側
の
少
年
た
ち
は

い

、

「

じ
め
で
は
な
く
遊
び
だ
っ
た
」
と
否
定
し
て

い
る
そ
う
で
す
。

ま
ず
、
学
校
で
起
き
た
こ
と
を
学
校
で
解

決
出
来
な
い
と
い
う
こ
と
に
大
き
な
衝
撃
を

受
け
ま
し
た
。
ま
た
、
現
段
階
で
明
ら
か
に

な
っ
て
い
る
ア
ン
ケ
ー
ト
や
聞
き
取
り
調
査

内
容
だ
け
で
も
、
い
じ
め
と
し
か
思
え
な
い

の
に
「
遊
び
」
だ
と
い
う
加
害
者
側
の
少
年

ら
の
感
覚
が
信
じ
ら
れ
な
い
思
い
で
す
。
相

手
の
痛
み
を
痛
み
と
し
て
想
像
出
来
な
い
の

は
な
ぜ
な
の
か
、
私
は
少
年
ら
と
共
に
事
実

を
隠
そ
う
と
し
て
い
る
と
し
か
思
え
な
い
学

校
や
教
育
委
員
会
に
も
疑
問
と
憤
り
を
感
じ

ま
す
。
自
分
と
意
見
が
異
な
る
、
あ
る
い
は

見
た
目
や
感
覚
が
異
な
る
こ
と
は
当
た
り
前

に
あ
る
こ
と
で
す
。
異
な
る
こ
と
を
互
い
に

認
め
尊
重
し
合
う
関
係
作
り
こ
そ
が
教
育
な

の
で
は
な
い
の
で
し
ょ
う
か
。

引
き
続
き
、
今
後
の
真

相
解
明
な
ど
に
注
目
し
た

い
と
思
い
ま
す
。

こんにちは！
藤井健太郎です
（ふじいけんたろう）

梅雨時にはめずらしく集中豪雨に

よる被害が市内各地で起こりまし

た。被災された皆さんにお見舞い申し上げます。こん

な調子で雨が長引くのではと思っていた矢先の梅雨明

け宣言でしたので、少しホッとしています。

一方では、今年は台風が例年になく多いともいわ

れているので、用心にこしたことはありません。県の

河川整備計画による浚渫などが進められていますが、

一気に、というわけにはいかないようです。

私の地元、四カ郷地区の国道整備が今年度で完工

しますが、水はけの悪い水路が未整備のまま多く残さ

れています。市、県、国の連携プレーで解消に努める

よう国への申し入れを行いました。

消費税、原発、ＴＰＰ、社会保障、オスプレイ配備な

ど国の政治のありようをめぐってのせめぎあいも日

増しに熱くなってきています。暑い季節を熱くつきす

すんでいく、今年の夏は特に熱くなりそうです。

前県会議員

（７月２３日）ふじい健太郎

事
前
の
お
電
話
を
お
待
ち

し
て
い
ま
す
。

市
役
所
控
え
室

℡
４
３
５
・１
１
１
３

毎
木
曜
日

午
後
１
時
～
４
時

花
山
の
森
下
事
務
所

２

℡
４
７
５
・
８
１
２

開かれた議会をめざして･･･

インターネットでライブ中継

６月議会からリアルタイムで議会の様

子をご覧いただけるようになりました。

インターネットで「和歌山市議会」を検

索して頂くとライブ中継にリンクしま

す。

http://www.city.wakayama.wakayama.jp/gikai/

一般質問の５日後には録画されたものを再生するこ

とができます。これまでは２月議会がテレビ和歌山で

ダイジェスト版として放映されていましたが、インタ

ーネット環境があれば、議場に出向かなくてもリアル

タイムまたは録画で見ることが可能です。ぜひご覧く

ださい。開かれた議会を目指してこれからも改善に取

り組みます。

原水爆禁止世界大会

広島で８月４日～６日に開催される

原水爆禁止世界大会に、議員団から

松坂美知子議員が参加します。

２
０
１
１
年
度

市
議
会
活
動
報
告

森
下
さ
ち
こ
の
議
会
報
告
パ

ン
フ
レ
ッ
ト
（
Ａ
４
サ
イ
ズ
・
カ

ラ
ー
版
）
が
で
き
ま
し
た
。

「

」

手
に
と
っ
て
読
ん
で
み
た
い

「
知
人
に
渡
し
て
紹
介
し
た
い
」、

な
ど
ご
希
望
が
あ
り
ま
し
た
ら

お
気
軽
に
お
問
い
合
わ
せ
く
だ

さ
い
。


